



Le Cameroun sera le théâtre d'un événement inédit en Afrique centrale, avec la fusion de deux festivals consacrés au cacao et au café : Festicacao et Festicoffee.

Les deux manifestations, qui célèbrent les produits d'exportation du Cameroun, se rejoindront pour donner naissance à Cacao & Coffee Festival, un événement unique qui aura lieu à l'hôtel de ville de Yaoundé, la capitale camerounaise, du 29 au 31 mai 2024.

Organisé par le Conseil interprofessionnel du cacao et du café (CICC), en partenariat avec le ministère du Commerce, le Cacao & Coffee Festival s'articulera autour du thème "Valorisons le cacao et le café de nos terroirs". Le festival proposera des séances de formation, des échanges entre experts des deux filières et une exposition.

L'apex du festival aura lieu le 30 mai à Douala, où une séance de dégustation des produits à base de cacao et de café sera organisée. Cette manifestation est présentée comme le premier rendez-vous grand public d'Afrique centrale consacré au cacao et au café.

Selon le site Investir au Cameroun, le Cacao & Coffee Festival permettra non seulement de présenter les opportunités que proposent les deux filières, mais également de promouvoir la consommation locale du cacao et du café camerounais. Un objectif qui contribuera à valoriser les produits camerounais et à encourager la consommation locale.

Le Cacao & Coffee Festival est un événement attendu qui promet de rassembler les professionnels de l'industrie, les experts et les amateurs de ces deux produits d'exportation camerounais. N'hésitez pas à vous inscrire pour cette première édition !